

# Atiende Astudillo al Frente Popular de La Montaña; se logran avances en compromisos adquiridos

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Atiende Astudillo al Frente Popular de La Montaña; se logran avances en compromisos adquiridos

\* El gobernador autoriza para la realización de la Olimpiada del Conocimiento, 10 computadoras para alumnos del nivel básico

CHILPANCINGO.- Como parte de su compromiso de ser una administración estatal con puertas abiertas, el gobernador Héctor Astudillo Flores encabezó una mesa de trabajo con integrantes del Frente Popular de La Montaña, con el fin de atender sus principales demandas y entablar un diálogo de respeto mutuo.

Durante esta reunión de trabajo, el Ejecutivo guerrerense y los integrantes del frente, revisaron los compromisos tomados en reuniones anteriores y se logró un gran avance en los acuerdos.

Por ello, Astudillo Flores, pidió de manera respetuosa a la organización trabajar en armonía con el ayuntamiento de Tlapa de Comonfort, en aras de anteponer el diálogo y evitar bloqueos a las vías de comunicación que afectan a terceros.

Asimismo, como muestra de su voluntad de colaborar con la educación de la niñez de Tlapa, Astudillo Flores entregó a directivos de diversos planteles educativos un apoyo para la realización de la Olimpiada del Conocimiento, el cual consistió en 10 computadoras para alumnos del nivel básico, así como un apoyo para que los estudiantes de centros educativos de alta marginación no abandonen sus estudios.

En la reunión también participaron el coordinador general de Programas Sociales federales en Guerrero, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros, los secretarios de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo, de Educación, Arturo Salgado Urióstegui, de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Ordenamiento Territorial, Rafael Navarrete Quezada, de Salud, Carlos de la Peña Pintos, de Protección Civil, César Mayares Salvador, así como el director de CICAEG, Javier Taja Ramírez.

